

UN LIBRARY,



NACIONES UNIDAS

JAN 7 1975

ASAMBLEA
GENERAL

UN/SA COLLECTION



Distr.
GENERAL

A/9971
14 diciembre 1974

ORIGINAL: ESPAÑOL

Vigésimo noveno período de sesiones
Tema 23 del programa

APLICACION DE LA DECLARACION SOBRE LA CONCESION DE LA
INDEPENDENCIA A LOS PAISES Y PUEBLOS COLONIALES

Telegrama, de fecha 3 de octubre de 1974, dirigido al Presidente de la
Asamblea General por el Ministro de Relaciones Exteriores de Venezuela

TENGO A HONRA DIRIGIRME VUESTRA EXCELENCIA OPORTUNIDAD LLEVAR SU CONOCIMIENTO DECISION GOBIERNO VENEZUELA RETIRARSE COMITE DESCOLONIZACION FIN DAR OPORTUNIDAD OTRO PAIS NUESTRA REGION OCUPE SU LUGAR PARA CONTINUAR LA LUCHA Y REAFIRMAR POSICION ANTICOLONIALISTA DEL HEMISFERIO. CONSCIENTE DE LA TAREA ENCOMENDADA, VENEZUELA HA COLABORADO LABORES DICHO COMITE DESDE SUS COMIENZOS CON DEDICACION Y ENTUSIASMO PARA LA DEFENSA PRINCIPIOS CARTA NACIONES UNIDAS Y RESOLUCION 1514 (XV) EN PROVECHO ESTADOS SOMETIDOS COLONIALISMO PARA LOGRAR ESTOS OBTENGAN SU LIBERTAD E INDEPENDENCIA MEDIANTE LIBRE EJERCICIO DEL DERECHO A LA AUTODETERMINACION.

GOBIERNO VENEZUELA CONSIDERA QUE HA CUMPLIDO LA MISION QUE LE FUESE ENCOMENDADA Y PUEDE AHORA DAR OPORTUNIDAD A OTRO ESTADO DE NUESTRA REGION PARA PARTICIPAR TAN IMPORTANTE LABOR, ASPIRAR A FORMAR PARTE DE OTRO ORGANO NACIONES UNIDAS.

EN CONSECUENCIA DOY MIS MAS EXPRESIVAS GRACIAS VUESTRA EXCELENCIA NOMBRE GOBIERNO VENEZUELA POR LA CONFIANZA OTORGADA AL DESIGNARNOS MIEMBROS DICHO COMITE A LA VEZ QUE PARTICIPO VUESTRA EXCELENCIA VENEZUELA CESARA EN EL EJERCICIO SUS FUNCIONES DICHO COMITE AL CONCLUIR PRESENTE PERIODO SESIONES.

EFRAIN SCHACHT ARISTIGUIETA
MINISTRO DE RELACIONES EXTERIORES
DE VENEZUELA